

- 19 septembre Le Comité consultatif du commerce extérieur est établi, sous la présidence de Walter Light, afin d'assurer un échange d'informations et d'avis entre le gouvernement et le secteur privé sur les questions relatives au commerce extérieur.
- 5 septembre Publication du rapport de la Commission royale sur l'union économique et les perspectives de développement du Canada (Commission Macdonald). La Commission exhorte le gouvernement à négocier un accord de libre-échange avec les États-Unis.
- 2 septembre Le Comité canado-américain engage les deux gouvernements à négocier un accord commercial global, indiquant que "les deux pays profiteraient d'une libéralisation des échanges".
- 23 août Le Comité parlementaire mixte sur les relations extérieures du Canada souscrit aux négociations en vue d'un accord de libre-échange.
- 7 juillet À l'issue d'une réunion du Cabinet restreint à Baie Comeau, le Premier ministre déclare qu'un accord de "renforcement des échanges" avec les États-Unis permettrait de protéger les emplois.
- 28 mai Réunis à Vancouver, les ministres fédéral et provinciaux du Commerce conviennent que le Canada devrait procéder à des négociations sur le libre-échange.
- 18 mars Sommet de Québec - Le Premier ministre et le Président Reagan signent la Déclaration sur le commerce des biens et services et se donnent comme objectif commun d'instaurer un climat commercial plus stable entre les deux pays.
- Le ministre du Commerce extérieur James Kelleher entreprend des consultations auprès du secteur privé et de diverses associations du pays.